

# ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO ACS-USAID



"Es excelentísima la asistencia técnica de ACS-USAID, apenas se me mueren 5 pollitos de lotes de 800", Jesús Benítez.

Desaprendiendo:

## ¡Antes no podía ni dormir!

**E**l que trabaja en la producción agropecuaria sabe que engordar animales es como tener hijos, pero trabajar con aves es como tener bebés recién nacidos; así lo aprendió Jesús Benítez, después de perder varios lotes de pollos de engorde a causa de enfermedades.

"Empecé solo en 2017, hice un sondeo en Guanas, Lempira, consultando a otros productores y analizando el mercado de carne de pollo. Los primeros lotes fueron buenos, pero a los seis meses me fui abajo, perdí todo", así resumió Jesús su primera experiencia.

Debido a la falta de asistencia técnica, este avicultor fue incapaz de llegar a destacar los pollos porque las enfermedades provocaban mortalidades en todo el lote. En marzo de 2018, decidió hacer otro intento con el apoyo del Proyecto ACS-USAID.

"Porque veo que ustedes saben de pollos, voy a sacar fuerzas de la flaqueza", dijo Jesús, así comenzó el cambio de 180 grados en su vida: "Yo estaba acostumbrado a sacar un peso promedio de 4.5 libras por ave, di gracias a Dios cuando mi lote salió con 5.9, los técnicos fueron clave para este logro".

Con ACS-USAID aprendió a desinfectar galeras, control del amoníaco en el aire, conversión alimenticia y mantenimiento adecuado de temperatura, ya que el estrés reduce el consumo de alimento y baja el peso, así se resume el manejo de las "maquinitas de hacer carne", como les llama Jesús.



**USAID**  
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS  
UNIDOS DE AMÉRICA



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



# ¡Avanzando con EXITO!

La pollera de Jesús logra sacar sus lotes a los 45 días y de tener rentabilidades muy bajas, ahora logra entre 15 a 20 por ciento más, lo que ha mejorado la situación de su familia: "A diario me levanto positivo, ahora ya no me es difícil conseguir el dinero para mantener mi hogar y vehículo, antes no podía ni dormir".

Jesús es ahora un productor estrella, no tiene miedo del invierno (que trae enfermedades) y a su finca vienen otros clientes del proyecto a aprender.



La bioseguridad en la finca es tan buena que el agua que beben sus pollos es apta también para humanos.

